



## 熊日緑のリボン賞を受賞 内牧1区長寿会



▲「これからも長寿会のみなさんで楽しく、地域に役立つことをこつこつとがんばっていきたい」と喜びを語る石井廣敏会長。

長年にわたり地域で社会奉仕や環境美化活動が続いている人たちを称える第98回熊日緑のリボン賞（5団体5個人）がこのほど発表され、「内牧1区長寿会」（石井廣敏会長ほか80人）が見事受賞しました。内牧1区長寿会の皆さんは、会の発足以来約50年もの間、月に2回、内牧城主加藤右馬允可重公の墓所（通称右馬允さん）や薬師地藏堂など、地域の名所旧跡周辺の清掃作業、草むしり、花植えなどを行ってきました。これも良質の温泉が湧くこの地域が、昔から観光客を迎えていたことから始められた「おもてなしの心」。半世紀にわたりこの気持ちで美化活動が続けておられます。



1月15日、公民会で行われた祝賀会の様子

くこの地域が、昔から観光客を迎えていたことから始められた「おもてなしの心」。半世紀にわたりこの気持ちで美化活動が続けておられます。

## 守れ！地域の安全！阿蘇市消防団出初式



▲雪の中、分列行進を行う女性消防隊

阿蘇市消防団出初め式が1月10日、農村公園あびかで開催され、団員や来賓など約700人が参加し、今年一年の地域の安心・安全を誓いました。市内12分団の団員634人と中通少年消防クラブ20人による分列行進が行われた後、市長挨拶や団長訓示、来賓挨拶、勤続10年表彰（受賞者41人）や退団者への感謝状贈呈（受賞者勤続10年以上39人）が行われました。なお、市内における昨年の火災件数は26件で、その内訳は建物火災が14件、林野火災が6件、車両火災が1件、その他の火災が5件となっています。



## 全国大会に出場します！

### テコンドー王国阿蘇市、4人が全国へ！

第2回全日本テコンドー選手権が2月8日、東京都で開催され、阿蘇北中出身の樋口清輝さん、阿蘇高校2年の中山北斗さん、阿蘇中出身で熊本学園大付属高校1年の津田ひかるさん、阿蘇高校1年の本田千尋さんの4人が出場します。国際大会でも活躍する樋口選手、津田選手と、西日本地区大会を勝ち抜いた中山選手、本田選手の今大会での更なる健闘をお祈りします。

### ソフトボールで森本さん全国へ

第27回全国高校選抜女子ソフトボール大会が、3月20日から、大阪市で開催され、一の宮中学校出身で八代東高校2年の森本美香代さんが出場します。

守備・打撃ともチームの主力として大いに活躍が期待されています。がんばれ森本さん！

### 第34回阿蘇郡市民マラソン大会<上位結果> ※1月10日、内牧で開催、郡市内から216人が出場しました。

小学男子2km ①小野伽仁 ②井颯志 ③嶋野克彦

小学女子2km ①石橋奈津美②吉野双葉③飯沼みのり

中学・高校・一般女子3km ①石橋瑞紀②井沙津季③北里千恵

中学男子5km ①穴井晃太②北里賢士郎③松平悠生

一般男子5km ①後藤大介②木村文彦③宮崎貴史

高校・一般男子10km ①室原寿尚②宇藤康大③河津泰行